

## CONCLUSIONES II ENCUENTRO GALLEGO DE AUTOGESTORES 11 Mayo 2017

- Las asociaciones son muy importantes en nuestras vidas
- Reivindicamos la marca ASPACE
- El grupo de autogestores son muy importantes en nuestras vidas
- Si queremos que las cosas cambien debemos empezar por cambiar nosotros
- El acceso al mundo laboral hace que te cambie la vida. Es difícil pero no imposible
- Debemos aceptar nuestras propias limitaciones
- Más recursos por parte de la Administración
- Debemos trabajar todas las asociaciones en el mismo camino
- Reivindicamos la figura del asistente personal, y queremos que no se incompatible con acudir a una asociación
- Tenemos derecho a las relaciones en pareja, como cualquier otra persona
- Exigimos que se nos trate conforme a nuestra edad y no como
- Favorecer una imagen digna y positiva de las personas con discapacidad. Que se vea todo lo que hacemos
- Las demandas y reivindicaciones de los autogestores sean públicas y tenidas en cuenta
- Aumentar nuestra coordinación. Promover un proyecto común entre todas las asociaciones
- Queremos poder tener un ocio como todo el mundo y poder quedar con nuestros amigos como todo el mundo
- Reivindicamos ayudas para formación
- Reivindicamos también la figura del asistente sexual
- Rechazamos las etiquetas
- Más implicación familiar